
Alla Pansac si va avanti

<p>Una nota del commissario conferma l'operatività dell'azienda in amministrazione
straordinaria. [<strong>Aggiornato</strong>]</p>
30 maggio 2012 06:32

[Aggiornato] In un comunicato pubblicato oggi sul Sole 24 Ore, il commissario straordinario di
Pansac International, l'avvocato Marco Cappelletto, precisa che i quattro stabilimenti sono
"operativi e nella condizione di di consolidare le relazioni commerciali con la clientela nazionale
e internazionale". Le attivitÃ  produttive  e commerciali, si legge nella stessa nota: "procedono
regolarmente sulla base di ordini e collaborazioni provenienti da vecchi e nuovi clienti".

Pansac International, in amministrazione straordinaria, Ã¨ attiva dalla fine del 2010, frutto dello
scorporo di una parte delle attivitÃ  di Nuova Pansac, entrata in crisi l'anno precedente. La
societÃ  produce film in polietilene e laminati per applicazioni alimentari, medicali e igieniche in
quattro stabilimenti a Marghera, Mira, Ravenna e Zingonia.

La societÃ  fa sapere che: â€œIl Commissario Straordinario ha presentato al Ministero dello
Sviluppo Economico il programma della procedura che prevede la ricollocazione sul mercato
dei complessi aziendali. A breve verrÃ  pubblicato lâ€™Avviso di Gara per la cessione degli
stabilimenti. Nellâ€™ambito della procedura di vendita verranno negoziate, secondo legge, le
quote occupazionaliâ€�.
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